
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1621/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Marienborn betreffend 
Ersatzpflanzungen für die gefällten Bäume in Marienborn (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie viele Baumfällungen sind in den letzten 12 Monaten in Marienborn beantragt und 
     genehmigt worden? 
 
Im Jahr 2024 wurden von den insgesamt 14 privaten Baumfällanträgen (außerhalb von Bau-
vorhaben) drei zur Fällung genehmigt. Hinzu kamen sieben Fällanzeigen vollständig abgestor-
bener Bäume. 
 

2. Wie viele Bäume sind in den letzten 12 Monaten in Marienborn gefällt worden (öffentlich/ 
     privat? 
 
Eine Rückmeldung zur Ausführung der Baumentnahme der drei privaten Baumfällgenehmigun-
gen liegt bisher nicht vor.  
Im öffentlichen Bereich wurden in 2024 bislang neun Bäume durch die Stadt Mainz gefällt 
(Stand 11.11.2024). 
 
3. Wie viele Ersatzpflanzungen von Bäumen sind in den letzten 12 Monaten in Marienborn 
     vorgenommen worden?  
 
Die Ausführung der geforderten drei Ersatzpflanzungen aus den unter 1) genannten privaten 
Fällgenehmigungen wurden der Stadt Mainz bislang noch nicht gemeldet.  
 
4. Wann und wo sollen die Ersatzpflanzungen für die im öffentlichen Raum in den letzten 
     12 Monaten gefällten Bäume erfolgen?  
 
In der laufenden Pflanzperiode (November und Dezember 2024) werden in Marienborn insge-
samt 18 Bäume im öffentlichen Straßenbereich nachgepflanzt. 
 
Mainz, 12.11.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete  


